

## MADRID - TERCERA EDAD

### **Alcobendas crea una aplicación que mejora la comunicación de los jubilados**

Alcobendas, 17 abr (EFE).- El Ayuntamiento de Alcobendas y Acciona han desarrollado una aplicación para mejorar la atención personal a las personas mayores y combatir su aislamiento, al tiempo que se facilita la comunicación del colectivo de la tercera edad con sus familiares y conocidos.

El piloto de esta aplicación, denominada 'Family Social Service', permite a los mayores enviar mensajes y fotografías, hacer video-llamadas a familiares y ponerse en contacto con servicios del Ayuntamiento de Alcobendas, según han explicado hoy en su presentación.

Además, la plataforma informa a los usuarios de eventos próximos, desde cumpleaños de familiares hasta citas médicas, y les permite recibir información de servicio público relevante para su seguridad o salud. La aplicación está diseñada con imágenes grandes y un desarrollo "intuitivo, sencillo, rápido e ideal para personas no familiarizadas" con los dispositivos móviles o que sufran limitaciones sensoriales, han añadido.

Por el momento el Ayuntamiento ha entregado 30 tabletas con esta aplicación a vecinos de la localidad, usuarios del Servicio de Mayores de la localidad, que serán quienes comiencen a utilizarla para informar de su utilidad.

El objetivo es extender este servicio a todas las personas mayores de la ciudad que vivan solas, con el fin de ofrecerles una red social con su entorno familiar y los profesionales municipales de referencia.